

ABSTRAK

Sefty Qoirunisa. 2022. *Peran Perpustakaan dalam Meningkatkan Minat Kunjung Pemustaka di Perpustakaan Madrasah Aliyah Negeri 2 Kota Banjarmasin.* Skripsi, Jurusan Ilmu Perpustakaan dan Informasi Islam, Fakultas Tarbiyah dan Keguruan. Pembimbing Konten dan Metodologi Penelitian: Juairiah, S. Pd. I, M. Hum dan Pembimbing Bahasa dan Teknik Penulisan: Dr. Raihanah, S.Pd.I, M. Ag

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui peran perpustakaan dalam meningkatkan minat kunjung pemustaka di Perpustakaan Madrasah Aliyah Negeri 2 Kota Banjarmasin, serta untuk mengetahui penghambat yang dihadapi dalam meningkatkan minat kunjung pemustaka di Perpustakaan Madrasah Aliyah Negeri 2 Kota Banjarmasin.

Penelitian ini menggunakan metode kualitatif. Subjek dalam penelitian ini adalah Kepala Perpustakaan, Pustakawan dan Pemustaka. Sedangkan objek penelitian ini adalah peran perpustakaan dalam meningkatkan minat kunjung pemustaka di Madrasah Aliyah Negeri 2 Kota Banjarmasin.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa peran pengelola perpustakaan sangat mempengaruhi minat kunjung pemustaka untuk datang ke perpustakaan. Berdasarkan hasil penelitian yang diperoleh simpulan bahwa perpustakaan berperan sebagai pusat sumber ilmu pengetahuan dan pusat kegiatan belajar, perpustakaan dikelola sebaik mungkin oleh pustakawan agar pemustaka betah untuk berada di lingkungan perpustakaan. Fasilitas yang sudah cukup memadai yang disediakan oleh perpustakaan, lokasi perpustakaan yang strategis, ruangan dan tempat yang nyaman serta suasana yang menyenangkan untuk pemustaka. Koleksi-koleksi yang disediakan oleh perpustakaan selalu bertambah setiap tahunnya, dalam pengadaan koleksi, perpustakaan selalu melibatkan pemustakanya. Layanan yang disediakan perpustakaan selain sirkulasi dan referensi, juga terdapat layanan perpustakaan maya Promosi yang dilakukan oleh perpustakaan melalui internet dan bazar buku juga berperan dalam meningkatkan minat kunjung pemustaka. Selain itu, Perpustakaan menggunakan katalog online untuk mencari koleksi yang ada di perpustakaan.